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開会 午後３時３０分 
山田教育長 

  只今より令和元年第６回土岐市教育委員会定例会を開会します。   

日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定により、わた

くしより、伊藤知恵子委員を指名いたします。 

次に、日程第２令和元年第５回土岐市教育委員会定例会会議録に

ついて承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

教育長 

次に、日程第３ 議第１３号 専決処分の報告及び承認につて、専第３号  
令和元年度土岐市一般会計補正予算のうち教育費に係る予算についてを議題 
といたします。本件について事務局の説明を求めます。 

加藤文化スポーツ課長 

≪資料にて説明≫ 

籠橋生涯学習課長 

  ≪資料にて説明≫ 

林学校給食センター所長 

≪資料にて説明≫ 

教育長 

  これより、質疑・討論を行います。 

質疑討論はありませんか。 

伊藤委員 

マグカップについては以前見せていただいたグリーンの物です  

 か。 

生涯学習課長 

  資料に添付してございます写真はサンプルで、イメージ写真と

受け止めていただきたいです。詳細につきましては今後決定しま

すのでよろしくお願いします。 

  そこで、明日でございますが、市内の窯焼きさんや作家さんに

集まっていただき、事業説明を行います。その後提供されるサン



プルを成人式の実行委員の皆さんに提示し、使ってみたいと思う

作品を決定していただく流れとなっております。 

伊藤委員 

  給食センターについても同様ですか。 

給食センター所長  

  ＰＲ委員会よりサンプル品の提供をお願いし、その作品を各中

学校の代表の生徒に選んでいただき決定する予定です。 

伊藤委員 

学校の子供たちに贈る茶碗は、自分たちでデザイン等をしたもの

とするのですか。 

給食センター所長 

  工業組合の組合員さん、伝産会館の組合の中の陶芸家さんにお

願いする予定です。 

伊藤委員 

  子供たちの意見を聴く機会はないのですか。 

給食センター所長 

  今回の事業については、初めての試みでありますので陶芸家さ

んから提供していただいた試作品を基に決定させていただく予定

です。 

伊藤委員 

  マグカップについては、成人式の実行委員の皆さんの意見を聞

く機会はあるのですか。 

生涯学習課長 

提供いただいたサンプルを実行委員会の委員にご覧いただき、そ

の中から選んでいただく予定です。 

大橋委員 

将来的に、子どもたちが作ったものを贈るといった構想はありま

すか。 

給食センター所長 

  現状ではそこまでの構想はございません。 

伊藤委員 

わたくしが中学 3 年の時、美術の授業で茶碗のデザインをするこ

とがありましたが、その授業で初めて地元の茶碗の素晴らしさや親

しみを覚えた記憶があります。 

そこで、今後この企画が継続されるなら、授業の中で子供たちか

らデザインを募集し、その中から優秀な作品を使用した茶碗作りが



できたらいいなあと感じます。 

それができれば、故郷の茶碗に対する思いや仲間がデザインした

作品への愛着が生まれると思いますし、食育以上の教育になると思

いますので更に 1 歩踏み込んだ事業になるとよろしいかと思いま

す。 

大橋委員 

  子ども贈る茶碗の試作品を作っていただく陶芸家さんはもう決

定しているのですか。 

給食センター所長 

  各組合に事業内容を説明し、その内容に賛同していただける組

合員さんにサンプルを提供していただきますので、個人の陶芸家

に直接お願いするものではございません。 

教育長 

  教育委員会では、他部署とも絡めて陶育を基軸とした０歳から

２０歳の期間に１つの体系を構築したいと考えておりました。 

  ２０歳を迎えるまでの節目において故郷を感じる記念品の贈呈

や心に残る体験ができればいいなあというものです。 

そんな中、新市長就任の折り、公約に沿った事業公募が行われ急

遽ではありましたがこの事業を提出したところ採用され補正予算

の計上となりました。 

将来的に、実施方法に変更が生じることもあろうかと思いますが 

 今回の補正については担当課長が説明した通りですのでよろしく

お願いします。 

加藤委員 

茶碗の単価が示してありますがこれは上代か下代か、また代金

の支払い先はどこでしょうか。 

生涯学習課長 

金額は窯値です。支払は製品提供者に直接支払います。 

伊藤委員 

従来の成人式で贈呈していた記念品と比較して価格的にはどう

ですか。 

生涯学習課長 

  若干増額となります。 

教育長 

  ここで暫時休憩とします。 

教育長 



休憩前に引き続き会議を開きます。 

他に、質疑・討論はありませんか。 

なければ終結いたします。 

続いて、採決を行います。 

日程第３議第１３号専決処分の報告及び承認については、原案

のとおり可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

異議なし。 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１３号議案については、原案

のとおり可決することに決しました。 

教育長 

次に、日程第４教育長報告をいたします。 

≪教育長報告≫ 

教育長 

これで、本日の日程全部を終了しました。 

  これをもって、令和元年第６回土岐市教育委員会定例会を閉会

いたします。 

閉 会 午後４時１０分 

 
 

 


